

Schachfamilie gewinnt gegen SV Brechten

Am Freitag den 14 fing die erste Runde des Bezirk Vierer-Pokals an. Eine Begegnung fand zwischen den Schachfreunden Brackel und dem Schachverein Brechten statt. Da mein Verein, die SF Brackel, mit meinen Vater am erstem Brett, ich am zweitem, meine Schwester am drittem und mein Bruder am viertem gespielt haben konnte man die Begegnung auch SF Kartsev gegen SV Brechten nennen. Das eine Schachmannschaft durchgehend aus einer Familie besteht gab es noch nie zuvor in der Geschichte des Schachsports. Die Spiele begannen zügig und wurden interessant. Am vierten Brett verlor mein kleiner Bruder nach einem guten Kampf. Mein Vater, meine Schwester und ich gewannen schnell danach. So siegten die SF Brackel gegen die SV Brechten mit 3-1 und rücken damit in die nächste Runde des Vierer-Pokals.